



Allgemeine Verkaufs-, Liefer-, und Zahlungsbedingungen gültig ab 19.07.2023

§ 1 Allgemeines

Unsere Lieferungen und Leistungen erfolgen ausschließlich zu den nachfolgenden Bedingungen, soweit nicht schriftlich besondere Vereinbarungen getroffen werden. Eine schriftliche oder mündliche Auftragserteilung zieht die Annahme dieser Verkaufsbedingungen nach sich. Ergänzungen, Änderungen oder Nebenabreden bedürfen zu ihrer Wirksamkeit der Schriftform. Die Angebote sind unverbindlich und freibleibend, Liefermöglichkeiten vorbehalten. Sie erlangen Verbindlichkeit mit unserer Auftragsbestätigung oder der Auslieferung der Ware. Für den Umfang der Lieferpflicht ist die schriftliche Auftragsbestätigung maßgebend. Der Verkäufer behält sich Abweichungen hinsichtlich Gewicht, Größe und Qualität, wie sie in Handel und Industrie üblich sind, sowie technische und optische Veränderungen der Produkte vor.

§ 2 Lieferung und Abnahme

Die Lieferung erfolgt unversichert ab Werk Leinefelde, Frachtkosten werden in Rechnung gestellt. (siehe Versandkostenabgabe)

Verpackungskosten für Spezialverpackungen und/oder Mehrkosten für auf Verlangen des Käufers durchgeführte beschleunigte oder andere als die vom Verkäufer vorgesehenen Beförderungen werden vom Käufer getragen. Die Angaben von Lieferterminen sind, sofern sie nicht ausdrücklich als Fixtermine bezeichnet sind, stets unverbindlich. Vereinbarte Lieferfristen beginnen erst nach Beibringung der vom Käufer ggf. zu beschaffenden Unterlagen, Freigaben sowie dem Eingang einer vereinbarten Anzahlung. Dies gilt insbesondere für Anfertigungen (Modell-Kleider und Kostüme, Komitee-Mützen). Teillieferungen sind, wenn nicht anders vereinbart, zulässig. Vereinbarte Lieferfristen gelten als eingehalten, wenn die Ware innerhalb der vereinbarten Lieferfrist zum Versand gebracht oder abgeholt worden ist. Ist die Nichteinhaltung der Lieferfrist darauf zurück zu führen, dass der Verkäufer nicht rechtzeitig von seinem Vorlieferanten beliefert wurde, obwohl er sich mit der gebotenen Sorgfalt darum bemüht hat, so wird die Frist angemessen verlängert. Entschädigungsansprüche des Käufers sind in allen Fällen verspäteter Lieferung, auch nach Ablauf einer dem Verkäufer etwa gesetzten Frist zur Leistung, ausgeschlossen. Falls nicht schriftlich etwas anderes vereinbart ist, nimmt der Verkäufer den Versand auf Kosten und Gefahr des Käufers vor. Die Gefahr geht auch bei vereinbarter frachtfreier Lieferung auf den Käufer über zum Zeitpunkt der Bereitstellung für den Versand oder Abholung. Sofern der Käufer es wünscht, wird die Lieferung durch eine Transportversicherung auf Kosten des Käufers abgesichert. Alle eventuell anfallenden Transportschäden gehen zu Lasten des Empfängers.

§ 3 Preise

Den Preisen liegt, falls schriftlich nichts anderes vereinbart wurde, die zum Lieferzeitpunkt gültige Preisliste zugrunde. Unsere Preise gelten in EUR zuzüglich der jeweils gesetzlich geltenden Umsatzsteuer ausschließlich Versandkosten ab Werk.

Bei Neukunden erfolgen die ersten 3 Lieferungen ausschließlich gegen Vorkasse. Nach mindestens 3 erfolgreichen Transaktionen werden Neukunden von unserem Kreditversicherer eingestuft und erhalten ein Warenkreditlimit. In Höhe Ihres Warenkreditlimits können Sie auf Rechnung bestellen. Für Bestandskunden ist ein Warenkreditlimit abgefragt und systemseitig hinterlegt. Bei Erreichen des Warenkreditlimits durch offene Rechnungen wird mindestens eine Teilzahlung in Höhe der neuen Bestellung fällig.

Mindestbestellwert Neu- und Bestandskunden weltweit:

1,00 EUR netto Warenwert

Mindermengenzuschlag für Warenwert gemäß Auftragsbestätigung unter 150EUR:

10,00 EUR netto

Maximalbestellwert Neu- und Bestandskunden weltweit:

gemäß Einstufung des Einkaufslimits der Warenkreditversicherung

Die in unserer Preisliste angegebenen Preise sind nicht vertragsbindend und freibleibend. Der **Verkäufer behält sich vor, die Preise anzupassen**, falls zwischen der Auftragsbestätigung und dem vereinbarten Liefertermin der Ware mehr als drei Monate liegen und **Erhöhungen der Beschaffungs- oder Auslieferungskosten** erfolgen oder sich technische Änderungen als notwendig erweisen. Der Käufer wird rechtzeitig informiert und hat das Recht, den Auftrag zu stornieren. Musterendungen werden nur gegen Berechnung geliefert und nicht zurückgenommen. Sonderanfertigungen werden als extra Auftrag angenommen und nach Aufwand berechnet. Sonderanfertigungen sind vom Umtausch ausgeschlossen.

Sonderpreise gelten nur für vereinbarte bzw. verhandelte Lieferkontingente und nicht für reguläre (Nach)Lieferware. Sonderpreise sind befristet und können jederzeit ohne Rücksprache zurückgenommen werden.

§ 4 Zahlung

Es gelten die auf der Rechnung aufgeführten Zahlungsbedingungen. Die Rechnung wird mit Warenversand bzw. der Bereitstellung der Ware ausgestellt und ist innerhalb **von 30 Tagen ab vereinbartem Zahlungstermin ohne Abzug** auf eines der Konten des Verkäufers zu zahlen. Danach kommt der Käufer in Verzug. Bei Zahlung **innerhalb von 10 Tagen ab Rechnungsdatum werden 2% Skonto** gewährt. Zahlungen werden stets zur Begleichung der ältesten fälligen Posten zuzüglich der darauf aufgelaufenen Verzugszinsen verwendet. Schecks werden nur zahlungshalber gegen Erstattung aller Einziehungs- und Diskontspesen angenommen. Die Zurückhaltung von Zahlungen und Aufrechnungen wegen irgendwelcher Gegenansprüche oder Beanstandungen des Bestellers sind ausgeschlossen. Bei Überschreiten der Zahlungsfrist werden Zinsen in Höhe von 8 % über dem jeweiligen Basiszinssatz der Deutschen Bundesbank berechnet. Der Verkäufer behält sich vor, weitergehende Schäden geltend zu machen. Kommt der Käufer seinen Zahlungsverpflichtungen nicht nach oder stellt er seine Zahlungen ein, so wird die gesamte Restschuld fällig. Bei Zahlungsverzug des Käufers oder Zahlungseinstellung kann der Verkäufer für noch ausstehende Lieferungen aus laufenden Verträgen unter Fortfall des Zahlungszieles Zahlung vor Ablieferung oder Sicherheitsleistung verlangen oder vom Vertrag zurücktreten. Vor vollständiger Zahlung fälliger Rechnungsbeträge einschließlich Zinsen ist der Verkäufer zu keiner weiteren Lieferung verpflichtet. Bei Rücktritt hat der Käufer dem Verkäufer Schadenersatz, insbesondere Entschädigung für entgangenen Gewinn, zu leisten.



§ 5 Eigentumsvorbehalt

Wir behalten uns das Eigentum an der gelieferten Sache bis zur vollständigen Zahlung sämtlicher Forderungen vor. Dies gilt auch für alle zukünftigen Lieferungen, auch wenn wir uns nicht stets ausdrücklich hierauf berufen. Wir sind berechtigt, die Kaufsache zurückzunehmen, wenn der Besteller sich vertragswidrig verhält. Sofern in die Geschäftsverbindung zwischen Verkäufer und Käufer eine zentralregulierende Stelle eingeschaltet ist, die das Delkredere übernimmt, überträgt der Verkäufer das Eigentum bei Versendung der Ware an die zentralregulierende Stelle mit der aufschiebenden Bedingung der Zahlung des Kaufpreises durch den Zentralregulierer. Der Käufer wird erst mit Zahlung durch den Zentralregulierer frei. Der Besteller ist verpflichtet, solange das Eigentum noch nicht auf ihn übergegangen ist, die Kaufsache pfleglich zu behandeln. Solange das Eigentum noch nicht übergegangen ist, hat uns der Besteller unverzüglich schriftlich zu benachrichtigen, wenn der gelieferte Gegenstand gepfändet oder sonstigen Eingriffen Dritter ausgesetzt ist. Soweit der Dritte nicht in der Lage ist, uns die gerichtlichen und außergerichtlichen Kosten einer Klage gemäß § 771 ZPO zu erstatten, haftet der Besteller für den uns entstandenen Ausfall. Der Besteller ist zur Weiterveräußerung der Vorbehaltsware im normalen Geschäftsverkehr berechtigt. Die Forderungen gegenüber dem Abnehmer aus der Weiterveräußerung der Vorbehaltsware tritt der Besteller schon jetzt an uns in Höhe des mit uns vereinbarten Faktura-Endbetrages (einschließlich Umsatzsteuer) ab. Der Besteller bleibt zur Einziehung der Forderung auch nach der Abtretung ermächtigt. Unsere Befugnis, die Forderung selbst einzuziehen, bleibt davon unberührt. Wir werden jedoch die Forderung nicht einziehen, solange der Besteller seinen Zahlungsverpflichtungen aus den vereinnahmten Erlösen nachkommt, nicht in Zahlungsverzug ist und insbesondere kein Antrag auf Eröffnung eines Insolvenzverfahrens gestellt ist oder Zahlungseinstellung vorliegt.

§ 6 Gewährleistung

Mängelrügen sind spätestens innerhalb von 3 Tagen nach Empfang der Ware schriftlich an den Verkäufer abzusenden. Unwesentliche oder technisch nicht vermeidbare Abweichungen von Qualität, Farbe, Breite, Gewicht, Ausrüstung oder des Designs sind zulässig und können nicht beanstandet werden, es sei denn, der Verkäufer hat eine mustergetreue Lieferung schriftlich erklärt. Bei Sonderanfertigungen gilt dies auch für Mehr- oder Minderlieferungen bis zu 10 %. Beanstandete Ware ist vom Käufer aufzubewahren und auf Verlangen an den Verkäufer zurückzusenden. Bei berechtigten fristgerechten Mängelrügen hat der Verkäufer das Recht auf Nachbesserung oder Ersatzlieferung nach Rückempfang der Ware. Zur Nacherfüllung hat der Käufer dem Verkäufer die erforderliche Zeit und Gelegenheit zu gewähren. Ansprüche des Käufers wegen zur Nacherfüllung erforderlicher Aufwendungen sind ausgeschlossen.

Retouren bedürfen unserer Zustimmung. Unfreie Rücksendungen werden nicht angenommen.

Ist die Nacherfüllung fehlgeschlagen oder unmöglich, hat der Käufer nur das Recht den Kaufpreis zu mindern oder vom Vertrag zurück zu treten. Weitere Ansprüche des Käufers wegen eines Mangels sind ausgeschlossen. **Hinweis:** Bei Federn, Marabou, Boa, Filzhüten übernehmen wir keine Garantie für Wasser-, Farb- und Lichtechtheit. Die Lieferung erfolgt ohne Rückgaberecht. Retoursendungen sind nur in Ausnahmefällen möglich und müssen vorab abgestimmt werden. Sie müssen generell frei versendet werden. Wir behalten uns vor, eine Bearbeitungsgebühr von mindestens 15% des gelieferten Warenwerts für die Aufbereitung zurückgesandter Ware zu erheben.

§ 7 sonstige Bedingungen

Muster werden nur gegen Berechnung geliefert. Sonderanfertigungen gelten als separater Auftrag und werden nach Aufwand berechnet. Muster und Sonderanfertigungen sind vom Umtausch ausgeschlossen und werden nicht zurückgenommen. Wir halten uns eine Lieferflexibilität von bis zu 15% für Mehr- oder Minderlieferungen vor. Unter Umständen runden wir auf komplette Verpackungseinheiten (VE) auf.

§ 8 Gerichtsstand

Erfüllungsort für alle Lieferungen und Leistungen aus dem Liefervertrag, sowie Gerichtsstand für Käufer und Verkäufer ist 99974 Mühlhausen. Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Das Übereinkommen der Vereinten Nationen über Verträge über den internationalen Warenkauf vom 11.04.1980 (CISG) wird ausgeschlossen.

Für Druckfehler wird keine Haftung übernommen werden.

Orlob Karneval GmbH
Ernemannstraße 8

D-37372 Leinefelde

General terms and conditions of sale, delivery and payment valid from 19th July 2023



§ 1 General information

Our deliveries and services are carried out exclusively based on the following conditions, unless otherwise in written agreement. The placing of a written or verbal order implies the acceptance of these terms and conditions of sale. Supplements, amendments, or subsidiary agreements must be in writing to be effective. Offers are non-binding and subject to confirmation. Delivery possibilities reserved, will be mandatory with our order confirmation or delivery of products. Within the scope of the obligation to deliver, the written confirmation of the order shall be authoritative. The seller reserves the right to deviation in weight, size and quality, as are common in trade and industry, as well as technical and visual changes to the products.

§ 2 Delivery and acceptance

Delivery is not insured from the manufacturer Leinefelde, transport costs will be charged. (see shipping cost table)
Special packaging costs and/or additional costs for accelerated transport or other reasons different to those for which the seller has planned to proceed at the buyer's request shall be charged to the buyer.
Information on delivery dates is always non-binding unless it is expressly stated as fixed dates. The agreed delivery periods will only be available to the buyer after he has provided the documents, the authorizations to be obtained by himself and after receipt of an agreed down-payment. This applies particularly to customized production (dresses, models' suits, committee caps). Partial deliveries are permitted, unless otherwise agreed. Agreed delivery dates are considered to have been met when the products have been dispatched or collected within the agreed delivery period. In case of non-compliance with the delivery time due to the fact that the seller has not been delivered on time by his supplier, despite having taken all reasonable precautions to achieve it, the delivery time will be extended accordingly. Claims for compensation by the buyer are excluded in all cases of delayed delivery, even after the expiry of any delay imposed on the seller. If not otherwise agreed upon in writing, the seller carries out the shipment at the expense and at the risk of the buyer. The risk is also assigned to the buyer if free delivery has been agreed, when the ready-for-use consignment has been dispatched or collected. If the buyer desires, the delivery will be covered by transport insurance, for which the buyer will cover all costs. All eventual damages related to transport will be charged to the recipient.

§ 3 Prices

Unless otherwise is agreed in writing, all prices are based on the price list valid at the time of delivery. Our prices are valid in euro. These are net prices and value added tax should be added at then applicable rate, excluding shipping costs ex works.

For new customers, the first 3 deliveries will be made exclusively by prepayment. After at least 3 successful transactions, new customers will be classified by our credit insurer and receive a commercial credit limit. As part of your merchandise credit limit, you can order by invoice. A commercial credit limit is monitored for existing customers and recorded in the system. If the credit limit of the merchandise is reached by open invoices, at least an instalment in the amount of the new order is due.

Minimum order value for new and existing customers worldwide:

Supplement for small quantities < 150 EUR

Maximum order value for new and existing customers worldwide:

1 EUR net value of merchandise

in addition 10,00 EUR net

According to the trade credit insurance purchase limit

The prices indicated in our price list are not binding and are subject to change. The seller reserves the right to adjust prices if there are more than three months between the confirmation of the order and the agreed delivery date of the merchandise and if there are increases in the price of materials, changes in exchange rates or labor occur or technical changes become necessary. The buyer will be informed in time and has the right to cancel the order. Sample shipments are only delivered after payment and cannot be returned. Custom-made products will be accepted as an additional order and will be charged according to expenses. Custom-made products are excluded from replacement.

Special prices only apply to agreed or negotiated delivery contingents and not to regular (subsequent) delivery goods. Special prices are limited and can be withdrawn at any time without prior consultation.

§ 4 Payment

The terms of payment indicated on the invoice will be applied. The invoice will be issued at the time of delivery or making the merchandise available and must be paid within **30 days of the agreed payment date without deduction to any of the seller's accounts**. After that, the buyer will be in delay of payment. If payment is made **within 10 days of the invoice date, we will grant a 2% discount**. Payments are always used to settle the oldest outstanding amounts, with accrued interest on overdue amounts. Checks are only accepted as payment in exchange for repayment of all fees for clearance and discounting. Retention of payments and compensation due to counterclaims or complaints by the buyer are excluded. If the term of payment is exceeded, interest will be charged with a rate of 8% on top of the respective base rate of the German Central Bank. The seller reserves the right to claim additional damages. If the buyer does not meet his payment obligations or if he ceases payments, the entire remaining debt will be required. In case of late payment by the buyer or suspension of payments, the seller may demand payment prior to delivery or provision of security or withdraw from the contract without specifying a period for payment. Prior to full payment of outstanding invoice amounts including interest, the seller is not obliged to make any further deliveries. In case of withdrawal, the buyer must repay an indemnity to the seller, including compensation for loss of profit.

§ 5 Conditional ownership

We reserve the right of ownership of the delivered products until all claims have been fully settled. This also refers to all subsequent deliveries, even if we do not always mention explicit reference to it. We are entitled to take back the purchased product if the customer acts in breach of contract. If a central regulatory authority is involved in the business relationship between the seller and the buyer, which assumes the allowance, the seller transfers ownership to the central regulatory authority upon shipment of the products with the condition precedent of payment of the purchase price by the central regulatory authority. The buyer can only be released after payment by the central regulator. The buyer is obliged to treat the purchased product with care, as long as ownership has not yet passed into his possession. The buyer must inform us immediately in writing if the delivery products are tied up or exposed to other interventions by subcontractors if the property has not yet been transmitted. As far as the third party is not in a position to compensate us for the court and out-of-court costs of a legal action in accordance with § 771 ZPO, the buyer is therefore liable for the loss we have suffered. The buyer is entitled to resell the products subject to retention of title in the ordinary business course. The buyer already now assigns to us the claims against the customer resulting from the resale of the products subject to retention of title in the amount of the final invoice value (including value added tax) agreed with us. The buyer remains entitled to collect the claim even after the sale. Our authority to collect the debt by ourselves is unchanged. However, we shall not recover the claim as long as the buyer fulfills his payment obligations out of proceeds received, is not in delay of payment and in particular, no application for insolvency, proceedings has been filed or payments have been suspended.

§ 6 Warranty

Notices of defects must be sent in written form to the seller at the latest within 3 days after receipt of the product.

Notification of defects must be sent in writing to the seller at least within the next 3 days of receipt of the products. Insignificant or technically unavoidable deviations in quality, color, width, weight, equipment, or design are permitted and may not be contested, unless the seller has declared in writing that the delivery conforms to the sample. In the case of custom-made products, also applies to over- or under-deliveries of up to 10%. The buyer must keep the products that are the subject of the complaint and return them to the seller upon request. If defects are reported in a timely and justified form, the Seller shall be entitled to choose between repair or replacement delivery after receipt of the returned products. The buyer shall allow the seller the necessary time and opportunity for subsequent performance. Buyer's claims due to expenses necessary for subsequent performance are excluded.

Returned products require our approval. Carriage unpaid returns will not be accepted.

If subsequent performance has failed or is impossible, the purchaser is only entitled to reduce the purchase price or withdraw from the contract. Any further claims by the purchaser due to a defect are excluded. **Note:** regarding feathers, marabou, boa, felt hats, we do not guarantee water resistance, color fastness and light fastness. Delivery will take place without right of return. Returns are only possible in exceptional cases and must be coordinated in advance. They should generally be sent free of charge. We reserve the right to charge processing fees at least 15% of the value of the products for the treatment of the returned products.

§ 7 Further conditions

Samples can only be provided against payment. Custom-made products are considered as a separate order and will be invoiced according to expenses. Samples and custom-made products are excluded from replacement and cannot be returned. We reserve a delivery flexibility of up to 15% for increased or reduced deliveries. Under certain circumstances, we round up to complete packing units (PU/VE).

§ 8 Place of Jurisdiction

The place of performance for all deliveries and services of the delivery contract as well as the place of jurisdiction for buyers and sellers is - 99974 Mühlhausen. The law of the Federal Republic of Germany shall be applicable. The United Nations Convention on Contracts for the International Sale of merchandise of 11.04.1980 (CISG) is excluded.

No liability will be accepted for printing errors. If in doubt, the German version applies.

Orlob Karneval GmbH
Ernemannstraße 8

D-37372 Leinefelde

Versandkostenübersicht ab Juli 2023



Paketversand



Kostenfaktoren

GER

EU

CH/NO

pro Paket bis 31,5kg

10 EUR

17,50 EUR

17,50 EUR

Verzollung je Sendung^[1]

-

-

+45 EUR

Erstellung ATLAS
Zollausfuhrdokument
Sendung ab 1000 EUR^[2]

-

-

+40 EUR

[zu 1 & 2] jeweils ab
4.Zollposition

-

-

+3,50 EUR

INCO Term

-

-

DDX
(oder DAP)

DDX = Frei Haus ab Wertgrenze **inkl.** Zollabfertigung, **exkl.** Zölle und Steuern

DAP = Frei Haus ab Wertgrenze **exkl.** Zollabfertigung, Zölle und Steuern

Frei Haus bedeutet Frachtkosten entfallen ab definierten Wertgrenzen. Zuschläge, Steuern & Zoll bleiben unberührt.



Palettenversand



GER

EU

CH/NO

1 Palette

2 Paletten

3 Paletten

Erstellung ATLAS
Zollausfuhrdokument
Sendung ab 1000 EUR^[1]

+40EUR

Verzollung je Sendung^[2]

-

-

+45 EUR

[zu 1/2] jeweils ab
4.Zollposition

-

-

+3,50 EUR /
Position

Einwegpalette

-

-

+5,00 EUR /
Palette

EURO Palette

-

-

+25 EUR /
Palette

EU Palette
Tauschgebühr

+4 EUR /
Palette





+4 EUR /
Palette

-

Frei Haus Grenze maximal 5% vom Warenwert.
Transportkostenanteile > 5% werden dem Kunden
nach Angebotslage weiterberechnet.



Frei Haus Wertgrenzen Versandkosten ab Juli 2023

Sendung	 Deutschland	 Europa	 Non-Europa
80x55x50cm  Paket bis 31,5kg	Warenwert < 750 EUR = 10 EUR / Paket	Warenwert < 1000 EUR = 17,50 EUR / Paket	Warenwert < 1000 EUR = 17,50 EUR / Paket
80x55x50cm  Paket bis 31,5kg	Warenwert > 750 EUR = 0 EUR	Warenwert > 1000 EUR = 0 EUR	Warenwert > 1000 EUR = 0 EUR
 Palette bis 400kg / 2m	Orlob trägt Transportkosten bis max. 5% Warenwert Kunde trägt Transportkostenanteil ab 5% des Warenwerts	Orlob trägt Transportkosten bis max. 5% Warenwert Kunde trägt Transportkostenanteil ab 5% des Warenwerts	Orlob trägt Transportkosten bis max. 5% Warenwert Kunde trägt Transportkostenanteil ab 5% des Warenwerts zzgl. Zollaufwand, Nebenkosten

*individuelle Regelungen mit Kunden vorbehalten und vorbehaltlich, Fehler und Weiterberechnung außerordentlicher Speditionskosten

Ersteller: Thomas Spitzenberg, Prokurist, Stand: 29.06.2023 – vorbehaltlich Änderungen.

Shipping costs from July 2023



parcel shipping



pallet shipping

Kostenfaktoren

GER

EU

CH/NO

per package up to 31,5kg

10 EUR

17,50 EUR

17,50 EUR

customs clearance / shipment^[1]

-

-

+45 EUR

Creation of ATLAS customs export document for shipments from 1000 EUR^[2]

-

-

+40 EUR

[zu1&2] each from 4.customscode

-

-

+3,50 EUR

INCO Term

-

-

DDX
(oder DAP)

DDX = carriage paid from the value limit, excl. customs clearance, duties and taxes)
DAP = carriage paid from the value limit, excl. customs clearance, duties and taxes)
Carriage paid means no shipping costs from the defined value limits with our customers.
 Surcharges remain unaffected.

GER

EU

CH/NO

1 pallet

2 pallets

3 pallets

customs clearance / shipment^[1]

Creation of ATLAS customs export document for shipments from 1000 EUR^[2]

[zu1&2] each from 4.customscode

disposable pallet

EURO Pallet

EU Palett exchange fee

Free domicile maximum 5% of the value of the goods.
 Transport costs > 5% will be passed on to the customer according to the offer.

+45 EUR

+40 EUR

+3,50 EUR /
Position

+5,00 EUR /
Palette

+25 EUR /
Palette

+4 EUR /
Palette

+4 EUR /
Palette

-



Free delivery value limits shipping costs from July 2023



Deutschland



Europa



Non-Europa

Sendung

80x55x50cm



Parcel up to 31,5kg

Order value < 750 EUR
= **10 EUR / parcel**

Order value < 1000 EUR
= **17,50 EUR / Paket**

Order value < 1000 EUR
= **17,50 EUR / Paket**

80x55x50cm



Parcel up to 31,5kg

Order value > 750 EUR
= **0 EUR**

Order value > 1000 EUR
= **0 EUR**

Order value > 1000 EUR
= **0 EUR**



Pallet up to
400kg / 2m

Orlob bears transport costs up to a maximum of 5% of the value of the goods.

Customer bears the share of transport costs from 5% of the value of the goods.

Orlob bears transport costs up to a maximum of 5% of the value of the goods.

Customer bears the share of transport costs from 5% of the value of the goods.

Orlob bears transport costs up to a maximum of 5% of the value of the goods.

Customer bears the share of transport costs from 5% of the value of the goods.

plus customs duties and additional charges



Aperçu des frais d'expédition à partir de juillet 2023



Livraison des colis



Facteurs de coût

FR

BE

LU

CH

Facteurs de coût	FR	BE	LU	CH
Par colis	17,50 EUR	17,50 EUR	17,50 EUR	17,50 EUR
Dédouanement par expédition ^[1]	-	-	-	+45 EUR
Création du document d'exportation douanier ATLAS Expédition à partir de 1000 EUR ^[2]	-	-	-	+40EUR
[zu1&2] chacun à partir de la 4ème position de pouce	-	-	-	+3,50 EUR
Terme INCO	-	-	-	DDX (ou DAP)

DDX = Maison franco à partir de la limite de valeur y compris dédouanement, hors droits et taxes)

DAP = Maison franco à partir de la limite de valeur hors dédouanement, droits et taxes)

Free house signifie pas de frais de transport à partir de limites de valeur définies.

Les surtaxes, les taxes et les droits de douane ne sont pas affectés.



Expédition des palettes



FR

BE

LU

CH

	FR	BE	LU	CH
1 Palette	Franco domicile maximum 5% de la valeur de la marchandise. Frais de transport > 5% seront répercutés sur le client selon l'offre.			
2 Palettes				
3 Palettes				
Dédouanement par expédition ^[1]				+45 EUR
Création du document d'exportation douanier ATLAS Expédition à partir de 1000 EUR ^[2]				+40EUR
[zu1&2] chacun à partir de la 4ème position de pouce	-	-	-	+3,50 EUR
Palette à usage unique	-	-	-	+5 EUR / palette
Palette EURO				25 EUR / palette
Frais d'échange de palette EU	+4 EUR / palette	+4 EUR / palette	+4 EUR / palette	-